

# *Presidente Putin denuncia intentos por desunir a las etnias de Rusia*

---

*Image not found or type unknown*



**Los ataques contra nuestra historia, nuestra cultura, nuestros valores espirituales no cesan, tampoco cesan los intentos**

**de meter una cuña en la armonía, en la fraternidad de los pueblos de nuestro país. (Foto:Sputnik Mundo)**

Moscú, 19 may (RHC) Los enemigos tratan de sembrar la discordia entre los grupos étnicos que viven en Rusia, declaró este viernes el presidente Vladimir Putin, en una reunión del Consejo de Relaciones Interétnicas celebrado en formato telemático.

«Los ataques contra nuestra historia, nuestra cultura, nuestros valores espirituales no cesan, tampoco cesan los intentos de meter una cuña en la armonía, en la fraternidad de los pueblos de nuestro país, destacó el mandatario, destacó este viernes el Pierviy kanal de la televisión rusa.

En opinión de Putin los adversarios de Rusia decidieron que la multinacionalidad del país euroasiático es su vulnerabilidad y hacen todo lo posible para dividirlos.

El líder ruso apuntó que los autores de las provocaciones en el país, con mentalidad neocolonial, se guían por patrones occidentales y asumen que la diversidad cultural de Rusia es su debilidad, cuando en realidad es su fortaleza.

Los intentos provocadores dentro de las comunidades nacionales del país, explicó Putin, consisten en crear diversas asociaciones sociales y políticas que declaran la necesidad de descolonizar Rusia, dividirla en decenas de pequeñas formaciones estatales, para luego someterla a su voluntad y explotarla.

«Vemos qué agresiva presión externa se ejerce ahora sobre Rusia, sobre toda nuestra sociedad. Prácticamente todos los medios están dirigidos contra nosotros: económico, militar, político, informativo. Se ha desplegado una poderosísima propaganda antirrusa», expresó Putin.

Añadió que el nivel de identidad cívica panrusa, «cuando una persona se considera ciudadano de Rusia en primer lugar, y luego representante de tal o cual nacionalidad», ha crecido en el último año «en proporción directa a la presión sobre nuestro país».

«Cuantas más sanciones se nos impusieron, cuantas más calumnias hubo, mayor fue este parámetro de consolidación general. En los últimos cinco años ha aumentado un tercio, y a principios de 2023 superaba el 94 por ciento», dijo.

Según Putin, el pueblo de Rusia siente y comprende que solo la unidad hace fuerte e invencible al país. (Fuente:[PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/323136-presidente-putin-denuncia-intentos-por-desunir-a-las-etnias-de-rusia>



**Radio Habana Cuba**